

Necesitaba dinero y caí en la

TRAMPA



Este sistema de lavado de dinero se ha extendido desde México hasta Chile incluyendo una alta identificación de casos en Costa Rica en los últimos meses.



El Ministerio de Seguridad Pública y el Instituto Costarricense sobre Drogas, alertan a las personas sobre el modo de operar de grupos delictivos dedicados a ofrecer préstamos.



Para enganchar a las víctimas, los sospechosos no piden garantías, no exigen fiadores, no hay hipotecas, no importa el historial de deudas y ofrecen una tasa de interés mínima.



Se trata de redes conformadas por extranjeros, que movilizan de esta forma el dinero del narcotráfico y otros delitos, utilizando redes sociales y mensajes por teléfonos celulares.



Algunas personas piensan que no tiene nada de malo porque ofrecen la solución para los que no pueden optar a préstamos formales en bancos.

Lo que muchos no saben es que la garantía consiste en la pérdida de su tranquilidad, pone en riesgo a su familias, su bienestar, su empleo, sus bienes y hasta su vida.

Si las personas aceptan el crédito informal, los cobradores los buscan todos los días y quienes no pagan la cuota son amenazados, golpeados y hasta les roban sus pertenencias.

En países como Colombia se le conoce como préstamos “gota a gota” y reclutan redes de personas sin empleo, amas de casa, pensionados y hasta policías.

**Si le apostás a lo ilegal,
lo perdés todo...**

**no
te la jugués**



